

Neujahrsbrief BfT 2026

Gesendet: Samstag, 03. Januar 2026

Von: martin.lindner@buerger-fuer-technik.de

Liebe Mitglieder, Mitstreiter und Freunde von Bürger für Technik e.V.,

wir blicken zurück auf ein erneut ereignisreiches Jahr in dem der ganz große Knall - Krieg, Pleite, Bürgerkrieg, Blackout etc. - nach wie vor in Deutschland und der EU ausgeblieben ist, was ja erst einmal gut ist, aber sich der Abstieg unseres schönen Landes - wirtschaftlich, gesellschaftlich, moralisch etc. - beschleunigt fortsetzt, manche sagen bereits, wir sind im freien Fall. Durch die unverändert hohen Energiepreise, was wir seit Jahren anprangern, als Folge der Energie- und Sanktionspolitik, ist der finanzielle Spielrahmen von gering- und normal-verdienenden Mitbürgern, Selbstständigen und mittelständischer Wirtschaft auf ein Minimum geschrumpft, so dass sich das Ganze, die Abwärtsspirale, noch selbst verstärkt - ohne Geld keine Investitionen, weniger Einkäufe, Restaurantbesuche und andere Unternehmungen etc.

Dazu kommen die überbordenden (EU-)Vorschriften, die Wirtschaft und Landwirtschaft zusätzlich runterreißen - um wirtschaftlich zu agieren, braucht es eben eine hinreichende Gewinnmarge und wir alle wollen gut leben, genug und gesund essen, hierfür brauchen wir unsere heimische Wirtschaft und Landwirtschaft; die ausufernde Staatsverschuldung - anstatt endlich zu sparen, werden immer größere Schulden aufgenommen und das Geld weiter verprasst, vielfach an Institutionen, die nicht im Interesse der deutschen Bürger sind und schließlich die fortwährende Einschränkung der Meinungsfreiheit, unterstützt von staatlich bezahlten "NGOs", besser GONGOs (Governement Organized Non-Governement Organisation) wie den "Faktencheckern" und Hate Aid, die vorgeben gegen (rechten) Hass und Hetze im Netz vorzugehen und hierfür gerade von der US Regierung sanktioniert wurden mit einem Einreiseverbot für die beiden Geschäftsführerinnen. Auch ein Bundesverdienstkreuz schützt einem nicht davor, von der US-Administration aufs Korn genommen zu werden, wenn man sich mit den Falschen (hier Freunde von US-Senatoren) anlegt.

Aber es gibt Licht am Ende des Tunnels - immer mehr namhafte Personen trauen sich, gegen die Energie- und Klima-Lügen aufzustehen und offen zu sagen, dass die "Energiewende" grandios gescheitert ist und die Corona-Enquete Kommissionen erweisen sich dank der großartigen und mutig agierenden Prof. Homburg, Tom Lausen und Prof. Nehls etc. als gar nicht zahnlose Tiger. Hören Sie selbst das umfassende Video von Prof. Homburg über die tatsächliche Notwendigkeit und Wirksamkeit von Corona-Maßnahmen - Lockdowns und "-Impfungen", ganz aktuell z.B. <https://www.youtube.com/watch?v=iroj0DZo6wg> 23min15 Spahn vor der Enquetekommission | Prof. Homburg „Kein Fremdschutz“ und andere Absonderlichkeiten ... (Prof. Homburg). Die wirtschaftlichen Schäden durch die Lockdowns sowie die gesundheitlichen - physisch und psychisch geschädigten Erwachsenen und Kinder durch die Maßnahmen werden in naher Zukunft sicher noch mehr Aufmerksamkeit gewinnen. Corona ist eben noch nicht vorbei, wie wir auf der BfT-Konferenz insbesondere in zwei Vorträgen und den anschließenden Diskussionen feststellten.

Zum Thema "Energiewende" möchten wir an dieser Stelle auch nur mit einem Video exemplarisch aufwarten, der es kurz auf den Punkt bringt: <https://www.youtube.com/watch?v=heqOwjWXHbk> "Deutschlands Energiewende ist ein Irrweg!" - Marc Friedrich im Interview mit Björn Peters. "Die Energiewende zerstört nicht nur Wohlstand, sie ist ein ideologischer Rückschritt zurück zur wetterabhängigen Energieform. Und das, obwohl wir uns all die Jahre extra von dieser Abhängigkeit getrennt haben." ...

Und auch die Entwicklungen aus den USA, immerhin die Schutzmacht der europäischen Nato-Staaten, insbesondere Deutschlands, die nach dem Regierungswechsel erfolgt sind - weg von Wokismus, Klimalügen und der übergriffigen WHO, Ja zur uneingeschränkten Meinungsfreiheit, Mann und Frau

statt 77 Geschlechter, wirtschaftlichem Agieren ... gibt Anlass zu Hoffnung, dass wir den Wendepunkt in Deutschland analog zu Charlie Kirks Motto (Gott habe ihn selig) „Turning Point USA“ bald erreichen werden, wobei der Wiederaufbau sehr mühsam sein wird. Dabei geht es nicht darum, ob man jemand wie z.B. Präsident Trump, Orban... sympathisch findet, sondern welche konkreten Maßnahmen/Entscheidungen real umgesetzt werden. Dagegen stehen die Ankündigungen von Bundeskanzler Merz im Widerspruch zu dem, was real passiert bzw. er setzt das Gegenteil von dem um, was er in der Opposition gefordert hat. Daher sind folgende Aspekte nochmals zu betonen: Trumps Eintreten für uneingeschränkte Meinungsfreiheit zusammen mit seinen exzellenten Mitstreitern Vance, Musk etc. und das Eintreten für eine veränderte Gesundheitspolitik, weg von reinem Profitdenken, hin zu einer personifizierten Medizin, die sich am Wohlergehen der Menschen orientiert, angeführt von Robert F. Kennedy Jr. und weiteren namhaften Mitstreitern, wie Jay Bhattacharya (mit Sunetra Gupta und Martin Kulldorff Verfasser der Great-Barrington-Erklärung am 4. Oktober 2020). Das ist doch für einen aufrechten Demokraten objektiv gut, oder nicht?

Wir Bürger für Technik e.V. stehen weiter für unsere Überzeugungen ein, mit gewaltlosen Kampf für Wahrheit, Meinungsfreiheit, Fakten gegen Ideologien, und hatten in diesem Sinne wieder unseren Jahres-Höhepunkt mit unserer Konferenz in Magdeburg mit sehr namhaften Rednern, die vor leider wenig Publikum tolle Vorträge hielten, s. <https://buerger-fuer-technik.de/> und <https://buerger-fuer-technik.de/aktuelles/> und wir in offenen Diskussionen unsere Ansichten austauschten. Dabei waren wir natürlich nicht alle einer Meinung, kein Einheitsbrei und zum Teil galt es auch sehr unterschiedliche Positionen auszuhalten, aber auch sich gegenseitig zu stärken. Zu neuen Erkenntnissen gelangt man doch gerade dann, wenn man nicht nur in seiner Blase diskutiert und andere gemäß dem Motto "Lass mich mit deinen Fakten in Ruhe, ich habe mir meine Meinung schon gebildet" abbügelt, wie es heutzutage leider oft usus ist, sondern offen, real respektvoll und auch manchmal hitzig diskutiert, so wie wir Boomer es aus unseren jungen Zeiten kennen ... friedlicher Diskurs als Grundpfeiler unserer (nicht derer) Demokratie.

Schließlich noch ein Kurzvideo/Link zu unserem weiteren BfT Kern-Thema Bildung, den wir nach gezielter Suche fanden: <https://www.youtube.com/shorts/sPXAFTI07g> "Kinder brauchen Schutz und Orientierung, keine politischen Experimente ... Kinder brauchen Bildung, keine Indoktrination. Aufklärung: ja. Aber altersgerecht, mit Eltern, ohne Aktivismus. Schule ist kein Labor für Gender-Ideologien oder politische Kampagnen. Elternrecht steht im Grundgesetz – und muss verteidigt werden. Kinderschutz heißt: "Schutz vor Missbrauch, auch ideologischem." Diese Forderungen unterstützen wir, von der BfT, mit Nachdruck.

Wir hoffen, Sie hatten ein fröhliches und besinnliches Weihnachtsfest im Kreise Ihrer Lieben und wünschen Ihnen für 2026 Glück, Gesundheit und Zuversicht. In Anlehnung an den großen deutschen Philosophen Immanuel Kant sollten wir den Gedanken „Habe den Mut selber zu denken!“ beherzigen. Denn auch Mut ist eine Stütze unserer Gesellschaft.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Martin Lindner Astrid Haussmann Eckehard Goering

Vorstand Bürger für Technik e.V.

<https://buerger-fuer-technik.de>

Diese email darf gerne weitergeleitet werden an potentiell interessierte Freunde, Bekannte, etc., es gilt Folgendes

Wenn Sie keine weiteren Newsletter / emails von uns erhalten möchten, bitte kurze Rückmeldung, z.B.: Bitte keine weiteren Newsletter / emails.